
Auf diverse Nachfragen durch die Fraktionen wurde von Herrn Parpart nochmals die 
Unterschiede zwischen der Jugendleiterkarte (JuLeiCa) und der Ehrenamtskarte NRW 
dargestellt. Auch wurden nochmals die verschiedenen Zugangsvoraussetzungen 
erläutert. 
Es wurde angeregt, dass bei der Pressearbeit sowie den Hinweisen auf der städtischen 
Homepage künftig besonders auch auf die überregionalen Vergünstigungen für die 
Ehrenamtskarteninhaber hingewiesen werden sollte, um so die Attraktivität und damit 
die kommunale Nachfrage zu erhöhen. 
 


